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神戸2 0 2 5ビジョンとは？

神戸市が2025年に目指すまちの姿があります。それを実現するために、これから神戸市がす

ることを書いています。

ビジョンのテーマ

「海と山が育むグローバル貢献都市」
神戸の良いところは自然や多様性、芸術の文化です。これを活用することで、ひとに優しくす

ること、環境を守ること、世界に貢献することができます。そして、みんなが安心、安全で、幸せ

を感じることができるまちをつくります。

基本的な考え方

次の6つの考え方で、「神戸2025ビジョン」を実施します。

・神戸の良いところ（自然や多様性、文化）を活用します。そして新しい考え方をつくります。

・神戸をもっと住みやすいまちにします。

・神戸にいる人や、神戸に来る人にとって、幸せを感じることができるまちを実現します。

・市民のみなさんが活躍することができるまちをつくります。そして、誰もが住みやすい社会を

実現します。

・災害が起きたときにも、みんなが安心・安全なまちを実現します。

・新しい技術を使うことで、生活が便利になることを実現します。また、経済を成長させます。そ

して、環境の問題を解決することで、SDGsの内容を実現します。
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「神戸市withコロナ対応戦略」のビジョンへの反映

「神戸2025ビジョン」は、「神戸市withコロナ対応戦略」※に書いている内容を入れています。

※「神戸市withコロナ対応戦略」は、市民の生活や経済を、「新型コロナウイルス感染症」に合わせるためにつくりました。

持続可能な社会の構築に向けた取り組み

「神戸2025ビジョン」を実現することで、SDGsの内容を実現します。

ビジョン体系図

基本目標 1

魅力的な仕事の創出と

産学連携による経済成長

基本目標 2

妊娠・出産・子育て支援と

特色ある教育環境の充実

基本目標 7

多様な市民の参画による

地域コミュニティの活性化

基本目標 3

多様な文化・

芸術・魅力づくり基本目標 4

災害や感染症などを

踏まえた安心な

社会システムの構築

基本目標 5

安心・健康で

ゆとりあるくらしの実現

基本目標 6

将来にわたって持続可能な

都市空間・インフラ
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新しい仕事や会社を始めることを応援します。

スタートアップ支援・イノベーション創出

六甲山に、はたらくこと、あそぶこと、くらすことができる場所をつくります。

六甲山上スマートシティ構想の推進・
都市型創造産業の集積

神戸の良いところは、自然がまちの中心に近いことです。それを活用することで、農業を

守ります。また、住みやすい里山※をつくります。

※里山とは、まちの中心に近く、自然が豊かな場所のことです。

持続的な農業と農村地域の活性化

魅力的な仕事の創出と産学連携による経済成長

基本目標 1
―
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誰もが安心して、子どもを産むことと育てることができるまちをつくります。

そして、みなさんにその情報を伝えます。

妊娠・出産・子育て期の支援、
子育て支援施策の情報発信

仕事をすることと、子どもを育てることの両方を応援します。

仕事と子育ての両立支援

神戸の教育に、新しい技術を使います。そして、「生きる力」※と「夢」を育てる教育をします。

※「生きる力」とは、例えば、次の内容です。

・学校で勉強したことを活用して、自分で物事について考えること

・他の人に優しくすること

・元気に生きるために、健康であること

生きる力と夢を育む教育の推進

妊娠・出産・子育て支援と特色ある教育環境の充実

基本目標 2
―
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便利で、みんなが本を楽しむことができる図書館をつくります。

本に親しめる環境づくり

「食都神戸」は、神戸の食べ物、農業や漁業を育てるものです。

「食都神戸」を実現することで、神戸を有名にします。

食都神戸の推進

神戸の良いところは、まちがきれいで、山と海が近いことです。

その良いところを活用することで、三宮駅のまわりのまちを、

さらに綺麗にします。

都心・三宮再整備の推進と回遊性の向上

多様な文化・芸術・魅力づくり

基本目標 3
―
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新しい技術を使うことで、災害の情報を集めます。そして、災害が起きたときのために

準備します。（例えばみんなが逃げることができる場所をつくること）

また、災害への準備についてみなさんに伝えます。

防災・減災の取り組み

感染症のための、医療の体制を準備します。

感染症の発生拡大に備えた保健所の
体制強化や感染症予防対策の強化

手続きをするときに、直接市役所や区役所に行ってする方法と、

インターネットでする方法があります。これからは、インターネットでする方法を増やします。

行政手続きスマート化

災害や感染症などを踏まえた安心な社会システムの構築

基本目標 4
―
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認知症のひとにやさしいまちをつくります。

認知症神戸モデルの推進・高齢者への支援

生活に困った時に、相談することができる場所を、区役所につくります。生活に困った家の

子どもの勉強を応援します。

生活困窮者の支援

会社や大学と協力します。そして、新しい技術を使うことで、病院で使う機械をつくります。

また、新しい薬をつくること、遠くに居ても医療を受けられる体制をつくることで、世界に

貢献します。

神戸医療産業都市の推進

安心・健康でゆとりあるくらしの実現

基本目標 5
―
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人が住んでいない家や土地を減らします。また、人が住んでいない家や土地の相談を

簡単にできるようにします。

空き家・空き地対策

「交通機関」※を使いやすくします。「交通機関」を使いたいときに、簡単に使うことが

出来るサービスについて研究します。

※「交通機関」とは、バスや電車などのことです。

きめ細かで持続可能な交通環境の形成

環境の問題を解決する会社や、経済を成長させる会社を応援します。また、環境の問題や

経済の成長について、みなさんにPRします。その他にも、水素エネルギーの研究をします。

持続可能なまちづくりとエネルギー政策

将来にわたって持続可能な都市空間・インフラ

基本目標 6
―

NEDO助成事業（提供）：川崎重工業㈱
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地域には、問題があります。（例えば、災害や、人が住んでいない家や土地が多いこと）

NPOや会社、大学と一緒に、その問題を解決します。

地域活動の活性化

神戸にはたくさんの大学、専門学校があります。それらの学校と協力することで、地域の

問題を解決します。また、外国人の留学生が神戸に住むことを応援します。

大学などとの連携促進

神戸市に住んでいる外国人のために、日本語を勉強する場所をつくります。日本人と外国人

の交流を増やすことで、一緒に生活することができるまちをつくります。

在住外国人との共生の推進

多様な市民の参画による地域コミュニティの活性化

基本目標 7
―
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1 中小企業の生産性向上・事業承継
2 新しい生活様式に対応した企業活動の支援
3 スタートアップ支援・イノベーション創出
4 六甲山上スマートシティ構想の推進・都市型創造産業の集積
5 持続的な農業と農村地域の活性化
6 食都神戸の推進
7 神戸医療産業都市の推進
8 企業誘致の推進
9 国際コンテナ戦略港湾の集貨・創貨・競争力強化
10 国際的なネットワークの構築による外国人材の集積
11 在住外国人との共生の推進
12 大学などとの連携促進
13 女性が活躍できる環境づくり

魅力的な仕事の創出と産学連携による経済成長

1 妊娠・出産・子育て期の支援,子育て支援施策の情報発信
2 仕事と子育ての両立支援
3 生きる力と夢を育む教育の推進
4 神戸の特色ある学び（創造的学び・国際教育など）の推進

妊娠・出産・子育て支援と特色ある教育環境の充実

1 神戸市文化芸術推進ビジョンの取り組み
2 文化財の新たな保存と活用の推進
3 スポーツの振興
4 本に親しめる環境づくり
5 食都神戸の推進（再掲）
6 首都圏などへの神戸の魅力発信及び移住促進
7 神戸観光の推進
8 六甲山・摩耶山での観光と豊かな自然を活かしたアートシーンの推進
9 都心・三宮再整備の推進と回遊性の向上
10 ウォーターフロントなどの魅力向上
11 駅前空間の魅力向上
12 須磨海岸・海浜公園の魅力向上
13 地下鉄海岸線沿線・市街地西部地域の活性化

多様な文化・芸術・魅力づくり

基本目標

1

基本目標

2

基本目標

3

1 防災・減災の取り組み
2 災害に強いみなとづくり
3 浸水に強いまちづくり
4 感染症などを踏まえた消防・救急体制の確立
5 感染症の発生拡大に備えた保健所の体制強化や感染症予防対策の強化
6 新しい生活様式に対応した企業活動の支援（再掲）
7 感染症などを踏まえた移動手段の利用促進
8 感染症などを踏まえた文化的活動の維持・振興
9 行政手続きスマート化
10 デジタルリテラシーの向上
11 児童生徒の学びの保障

災害や感染症などを踏まえた安心な社会システムの構築

基本目標

4

KOBE 2025 ビジョン
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こくさいてき ねっとわーく こうちく がいこくじんざい しゅうせき

ざいじゅうがいこくじん きょうせい すいしん

だいがく れんけいそくしん

じょせい かつやく かんきょう

た よう ぶん か げい じゅつ み りょく

こうべしぶんかげいじゅつすいしんびじょん と くり

ぶんかざい あら ほぞん かつよう すいしん

す ぽ ー つ しんこう

ほん した かんきょう

しょくとこうべ すいしんさいけい

しゅとけん こうべ みりょくはっしんおよ いじゅうそくしん

こうべかんこう すいしん

ろっこうさんまやさん かんこう ゆた しぜん い あーとしーん すいしん

としん さんのみやさいせいび すいしんかいゆうせい こうじょう

うぉーたーふろんと みりょくこうじょう

えきまえくうかん みりょくこうじょう

すまかいがん かいひんこうえん みりょくこうじょう

ちかてつかいがんせんえんせん しがいちせいぶちいき かっせいか

さい がい かん せん しょう ふ あん しん しゃ かい こうし す て む ちく

ぼうさいげんさい と り く

さいがい つよ

しんすい つよ

かんせんしょう ふ しょうぼうきゅうきゅうたいせい かくりつ

かんせんしょう はっせいかくだい そな ほけんじょ たいせいきょうか かんせんしょうよぼうたいさく きょうか

あたら せいかつようしき たいおう きぎょうかつどう しえん さいけい

かんせんしょう ふ いどうしゅだん りようそくしん

かんせんしょう ふ ぶんかてきかつどう い じ しんこう

ぎょうせいてつづ す ま ー とか

でじたるりてらしー こうじょう

じどうせいと まな ほしょう

にん しん しゅっさん こ そだ し えん とく しょく きょういく かんきょう じゅう じつ

にんしんしゅっさん こそだてき しえん こそだ て しえんせさく じょうほうはっしん

しごと こそだ りょうりつしえん

い ちからゆめ はぐく きょういく すいしん

こうべ とくしょく まな そうぞうてきまな こくさいきょういく すいしん



1 認知症神戸モデルの推進・高齢者への支援
2 障がい者への支援
3 生活困窮者の  支援
4 神戸医療産業都市の推進（再掲）
5 医療の変革
6 「健康創造都市KOBE」の推進
7 地域福祉のプラットフォームの推進

安心・健康でゆとりあるくらしの実現

1 空き家・空き地対策
2 きめ細かで持続可能な交通環境の形成
3 交通インフラの整備
4 持続可能なまちづくりとエネルギー政策
5 環境にやさしい移動手段の利用促進（再掲）
6 計画的開発団地・都市公園などのリノベーション
7 都心・三宮再整備の推進と回遊性の向上,駅前空間の魅力向上（再掲） 
8 持続的な農漁業振興のための環境づくり

将来にわたって持続可能な都市空間・インフラ

1 地域活動の活性化
2 防災・減災の取り組み（再掲）
3 妊娠・出産・子育て期の支援、子育て支援施策の情報発信（再掲）
4 地域福祉のプラットフォームの推進（再掲）
5 大学などとの連携促進（再掲）
6 在住外国人との共生の推進（再掲）
7 空き家・空き地対策（再掲）

多様な市民の参画による地域コミュニティの活性化

KOBE 2025 ビジョン
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〒650-8570　神戸市中央区加納町6丁目5－1　神戸市役所1号館12階
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E-mail：kobe-vision@office.city.kobe.lg.jp

問い合わせ先
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と い わ せあ さき

き ほんもくひょう

き ほんもくひょう

き ほんもくひょう

こう べ し

こうべ しちゅうおうくかのうちょう ちょうめ

しょうらい じ ぞく か のう と し くう かん い ん ふ ら

た よう し みん さん かく ち かっ せい かいき こ み ゅ に て ぃ

にんちしょうこうべもでる すいしんこうれいしゃ しえん

しょうがいしゃ しえん

せいかつこんきゅうしゃ しえん

こうべいりょうさんぎょうとし すいしんさいけい

いりょう へんかく

けんこうそうぞうとし すいしん

ちいきふくし すいしんぷらっとふぉーむ

あ き きや あ ち たいさく

こま じぞくかのう こうつうかんきょうけいせい

こうつういんふら せいび

じぞくかのう え ね る ぎ ーせいさく

かんきょう いどうしゅだん りようそくしん さいけい

けいかくてきかいはつだんち と し こうえん りのべーしょん

としんさんのみやさいせいび すいしんかいゆうせいこうじょうえきまえくうかん みりょくこうじょうさいけい

じぞくてき のうぎょぎょうしんこう かんきょう

ちいきかつどう かっせいか

ぼうさいげんさい と くり さいけい

にんしんしゅっさんこそだ きて てしえん こそだ しえんせさく じょうほうはっしん さいけい

ちいきふくし ぷらっとふぉーむ すいしんさいけい

だいがく れんけいそくしんさいけい

ざいじゅうがいこくじん きょうせいすいしんさいけい

あ き きや あ ちたいさくさいけい

あん しん けん こう じつ げん

れいわ ねん がつはっこう

こうべ し こうほういんさつぶつとうろく

れいわ ねんど だい ごう こうほういんさつぶつ きかく るい

こうべ し やくしょ ごうかん かい

き かく ちょうせいきょく　 せい さく ちょう さ か
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